

花尻親和会



立石高敏会長よりの方針提案

4月1日、花尻ききょう公園に於いて令和4年度の総会を行いました。出席者49名がマスク着用とソーシャルディスタンスを守り、赤井和彦副会長の司会で開会しました。

物故者に黙とうを捧げ、立石高敏会長の挨拶と則武宜弘市議、普門茂之町内会長の来賓挨拶を頂き式次第



ききょう公園で行われた親和会総会

青空総会を開催しました！

に沿って進められました。前年度事業実績と本年度事業計画を立石高敏会長から、前年度会計報告と本年度予算を板野隆會計から説明があり、承認されました。

会長より「高齢化と別れは避けられなく、年々会員数は減少し、今年は100名を切りました。老人クラブ存続の危機です」と、勧誘活動のお願いがありました。総会に続き「お花見会」の予定でしたが、野外は風が強く「お花見は家で…」



総会が行われたききょう公園は桜が満開

と散会となりました。参加された皆さん、ご苦勞様でした。【文章 立石高敏会長】

花尻子ども会 総会をおこないました



新入生(1年生)の紹介が行われました

4月10日(日)10時～11時半まで、子ども達35人。大人16人(役員5人)が参加しました

員のサポートをしていただくことが決定しました。

員一同、コロナ禍ではありますが、みなさんで力を合わせ、花尻子ども会の健全育成と発展を目指して頑張ってください。町内の皆様においてもどうぞご協力をお願いいたします。



子ども会会長の藤本里桜さん(上)と元家瑞葉さん(下)

《内容》この日は、10時より、子ども会総会を開催しました。汗ばむような晴天の中、子供35人が集まりました。まず学年別に並び、6年生が一人ずつ挨拶をし、次に1年生が一人ずつ挨拶をしてくれました。

続いて、ゲームの時間。まずは「ケイドロ」、警察役をじゃんけんで決めて、赤白帽子でわかるようにして、ゲーム開始です。警察と泥棒に分かれて白熱した追いかけてこでみんな汗をかきました。

最後は一番のお楽しみ「くじ引き」。1年生から順番に、豪華商品を狙って「くじ」を引いていきました。欲しい商品がゲット出来て喜ぶ親子や欲しい景品を当てられず悔しがると見られました。



ジェスチャーゲームは真剣に！

最後には全員お菓子を貰って11時半に解散となりました。町や学年を超えて交流がもて、素敵なプレゼントも当たるので、来年はもっと参加人数が増えて欲しいと思います。【文章 長尾恵子】



ケイドロゲームでは広場一杯に

花尻町内会ホームページ【<http://townweb.e-okayamacity.jp/hanajiri/>】

花尻町内新聞

発行責任者 普門茂之 編集責任者 楠木忠司
一部 50円
年間 500円
送料 100円
年間 1,000円

令和4年4月13日の大森市長のメッセージ

岡山市では、本日の新規感染者が460人にのぼり、年度末の移動や春休みなどに伴う人流の増加等により、感染が急速に拡大しています。

感染拡大を防止し、社会経済活動を継続するための切り札である3回目のワクチン接種につきましては、20代から50代の接種が、接種券送付者に対する接種率が半数に留まるなど、接種が進んでいません。



の方にお願いは、手洗い、マスク着用といった基本的感染防止対策の徹底をお願いします。また、市内に320か所の医療機関でPCRの検査等ができる体制が整っています。発熱などの痛みなど、少しでも症

COVID-19対策推進中
密閉空間を避け、換気しましょう
マスクを着用しましょう
入場の際は消毒をお願いします
手洗いをしましょう
咳エチケットをお願いします
発熱の高熱の方の入場はご遠慮ください
ご連絡先の記入をお願いします
検閲をお願いします
定期的に消毒をしましょう
入場制限を行ってください
飛沫防止仕切りを設置をお願いします

◎当面する行事のお知らせ
1. 5月5日(祝) 春まつり神事のみ。
2. 5月22日(日) AM8時より 笹ヶ瀬川堤防の草刈り
3. 5月29日(日) AM8時 町内一斉清掃
4. 6月12日(日) AM9時 お宮集合 車山古墳の草刈り
※今年も夏祭りは中止の予定
◎町内新聞について
町内新聞の発行については、月々の行事を見ながら発行の有無を決めます。但し、市民の広場と回覧は毎月お届けします。

お問い合わせ 保健福祉局保健所 感染症対策課
電話 (086) 800-1100
FAX (086) 800-1100
086-1100



広報車でも防犯パトロールをしました

4月の防犯パトロールに13人が参加しました
4月15日(出)、本町、あかね町の役員13人が参加して防犯パトロールを行いました。少し肌寒い夜でしたが、午後8時頃集会所を2班に巡回しました。また、この度も広報車で参加された皆さん、寒い中、ご苦勞様でした。なお、当面する防犯パトロールは次の通りです。
◎日時 5月21日 20時 担当 ききょう町 編集委員会
◎日時 6月18日 20時 担当 みどり町・育成会



板野悦子会長の挨拶

学区愛育委員会 総会を行いました

令和4年度陵南学区愛育委員会総会はコロナ禍での開催となり、来賓は呼ばず、参加人数も絞ってコミュニケーションハウスにて4月7日(木)午後1時より役員等47人が参加して開催されました。

総会は終わり4月定例・新任愛育研修に入り、北区中央保健センターの保健師



神道山の鯉のぼり

総会は約1時間ほどで終わりました。参加された皆さん、ご苦労様でした。

学区安全・安心 ネットワーク総会を開催

令和4年度の陵南学区安全・安心ネットワーク協議会の総会は4月15日(金)午後7時より40人が参加してコミュニケーションハウスで開催されました。

会長が行い、総会は始まりました。最初に分島会長からの挨拶、続いて、来賓として出席の市議会議員、校長・園長先生、公民館長からの挨拶がありました。



愛育委員会の総会の模様



40人が参加した総会の会場

令和3年度の事業報告・決算報告と監査報告がありました。次に、令和4年度の事業計画と予算案が提案され、いずれも満場一致で承認されました。

令和3年度の事業報告・決算報告と監査報告がありました。次に、令和4年度の事業計画と予算案が提案され、いずれも満場一致で承認されました。

つぼみ会のお別れ会がありました

3月28日(月)、つぼみ会のお別れ会がありました。お別れ会ではバルーンアーティストのYanoさんを講師としてお迎えし、親子8組がバルーンショーを楽しみました。バルーンショーではYanoさんの「風船が何の形になるでしょう?」という掛け声と共に作られる動物や海の生き物に、みんな釘付けになっていました。

3月28日(月)、つぼみ会のお別れ会がありました。お別れ会ではバルーンアーティストのYanoさんを講師としてお迎えし、親子8組がバルーンショーを楽しみました。

とはもちろん、子育てを頑張っているお母さんの人権も大切にしたいとお話がありました。子供を育てることは本当に大変であり、お母さんがホッとできる時間は少ないと思うけれど、しんどくなったら周りに声をかけて欲しい、大変な子育てだからこそ楽しんで欲しい、ということをお話を聞いて先輩として、お話しをしてくださいました。



参加者27人で記念撮影



総会に参加した皆さん

◎子ども会 育成会 今年度の資源回収日程

資源回収の日にちが決まりましたので、よろしくお願ひします。

◎1回目 6/11(土)10:00~ 予備日6/25(土)10:00~

◎2回目 11/12(土)10:00~ 予備日11/26(土)10:00~

子ども会資源回収担当の元家です。連絡先は090-9065-2064です。今年度は年2回です。よろしくお願ひ致します。

花尻町内会ホームページ <http://townweb.okayamacity.jp/hanajiri/>

吉備中学校の入学式厳粛に行われる



式辞を述べる前田校長先生

令和4年4月11日、岡山市立吉備中学校にて、令和4年度入学式が挙行されました。新型コロナウイルス感染症対策のため、新入生と保護者、教職員のみでの式となりました。真新しい制服に身を包み、緊張した様子で新入生が入場した後、学校長から「これから始まる学校生活が新入生の皆さんにとってかけがえの



保護者が見守る中、新入生が入場



入学式会場の風景

陵南認定子ども園では53人(0〜5歳児)が入園



保護者に連れられ入園する園児

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対応のため二部に分けて実施しました。子ども園の全園児は158名でスタートしました。

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対応のため二部に分けて実施しました。子ども園の全園児は158名でスタートしました。

のお兄さんやお姉さんもお見守りをお願いします。職員力を合わせて頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

考えたたりしながら、お子様の成長を支えて参りたいと思います。職員力を合わせて頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

陵南小学校の新1年生は125人が入学



看板の前で親子で記念撮影

4月12日に入学式を挙行いたしました。この日の予想最高気温はこの日の予想最高気温は



入学式の風景



式辞を述べる山脇校長先生

二十五度。初夏のような一日でしたが、窓をしっかりと開けた体育館では風

がよく通り、暑さを感じることがあります。今年度のつぼみ会の活動は令和4年5月活動開始の予定で、来年度もつぼみ会をよろしくお願ひいたします。

【文章 山脇校長先生】 困ったことが起こったとしても、乗り越えることができる。「ただし」→誰にとっても正しいことができる。「心ゆたかに」→気持ちのよいあいさつをし、人を助け、自然を大切にできる。この三つの合言葉を胸に、凛とした陵南っ子を目指してほしいと思います。今年度の一年生も前を向いて話をしっかり聞くことができ、全教職員で最善を尽くし充実した一年にしたいと思っております。